

Danlanal Lhokseumawe Berkunjung Ke Unimal, Ini yang Dibahas



Danlanal Lhokseumawe Berkunjung Ke Unimal, Ini yang Dibahas

UNIMALNEWS | Lhokseumawe –Komandan Pangkalan TNI AL (Danlanal) Lhokseumawe, Kolonel Laut (P) Andi Susanto bersama jajarannya berkunjung ke Universitas Malikussaleh dalam rangka silaturahmi dan membahas tindak lanjut kerja sama dalam bidang pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat yang telah berjalan selama ini.

Pertemuan yang berlangsung di Aula Meurah Silu, Kampus Pascasarjana Lancang garam, Lhokseumawe, Rabu (19/10/2024) itu turut dihadiri oleh para Wakil Rektor, dekan, dan kepala lembaga serta unit kerja lainnya.

Dalam kesempatan itu, Rektor Unimal, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng menyampaikan kilas balik lahirnya Unimal dari yayasan hingga menjadi Perguruan Tinggi Negeri. “Unimal lahir pada 12 Juni 1969, dan saat ini memiliki 20 ribu lebih mahasiswa yang berasal dari berbagai daerah di Indonesia,” katanya.

Herman menyambut baik kedatangan Komandan Lanal Lhokseumawe bersama rombongannya ke Unimal. Dan berharap dalam pertemuan ini melahirkan bibit kerja sama yang baik dari sebelumnya yang pernah dilaksanakan dengan Fakultas Kedokteran Unimal.

“Kolaborasi dan sinergitas ini sangat penting, selain kerja sama tentang pendidikan yang diberikan kepada mahasiswa agar dapat lebih memahami peran strategis Angkatan Laut dalam upaya menjaga kedaulatan maritim Indonesia, juga nantinya kita akan meminta Lanal Lhokseumawe memberikan pembekalan kepada semua pimpinan Unimal mulai dari Kaprodi hingga Rektor,” tutur Prof Herman.

Danlanal Lhokseumawe, Kolonel Laut (P) Andi Susanto menyampaikan siap berkolaborasi dengan Unimal demi kemajuan pendidikan di Indonesia. Ia juga membahas beberapa program kerja sama antara lain adalah peningkatan kapasitas SDM melalui pelatihan bela negara, literasi maritim, dan pengembangan riset maritim di perairan sekitar Lhokseumawe.

"Kami melihat adanya potensi besar untuk mengembangkan program-program yang bermanfaat bagi kedua belah pihak. TNI Angkatan Laut dan Unimal bisa bersinergi dalam berbagai bidang, baik pendidikan, penelitian, maupun pengabdian masyarakat," ujarnya.

Selain itu, kedua belah pihak juga menyoroti pentingnya pendidikan karakter dan nasionalisme yang dapat diterapkan melalui program bersama antara TNI Angkatan Laut dan Universitas Malikussaleh. Dan berharap dalam pertemuan ini bisa terus mengimplementasikan kerja sama yang sudah ada dengan berbagai program.[tmi]

Tanggal: 30 October 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Aceh](#),